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Aos catorze dias do mês de março de dois mil e dezoito, às treze horas e 30 minutos, os 

membros do Comitê de Investimentos do PREVPEL reuniram-se ordinariamente na sede 

do instituto, sito à Rua padre Anchieta, número dois mil e trinta e cinco. Presentes os 

seguintes conselheiros titulares: O indicado pelo executivo Pedro Rogério de Souza, o 

representante do SIMP Márcio Torma, Daniel Brum Corrêa eleito e a Diretora Administrativa 

e Financeira do PREVPEL Maria Lorena Dobke Portantiolo. Ausente o conselheiro eleito 

Saulo Bandeira. Após a leitura da ata anterior, que foi aprovada e assinada por todos os 

conselheiros presente, teve início a reunião, com a presença do  Presidente do Prevpel 

Edmar Kroning, o qual cumprimenta os presentes e coloca que  compareceu para convidar 

e informar  que no dia 20/03/2018 às 14 horas e 30 minutos haverá uma reunião conjunta 

de todos os Conselhos do Prevpel, tendo como pauta, a apresentação referente ao Fundo 

de Saúde (FAM). logo após, despedindo-se dos presentes. A reunião prossegue, com os 

conselheiros discorrendo sobre o seminário ocorrido em 06/03/2018 na Agência Fragata da 

Caixa Econômica Federal, do qual participaram os cinco membros titulares do Comitê de 

Investimentos da Prevpel, além   disso, participou também o Presidente do Prevpel Edmar 

Kroning. No seminário foi notado que fizeram-se presentes delegações de Comitê de 

Investimentos dos Municípios de Pelotas, Capão do Leão, Sertão Santana, São Lourenço 

do Sul, Camaquã, Santa Vitória do Palmar, Canguçu, Arroio Grande e Rio Grande. O 

seminarista foi o representante da Caixa Gilmar Chapiewsky, o qual iniciou a palestra 

fazendo uma contextualização histórico-econômica das relações que o Império tinha com 

a Colonia. Explanou, fazendo um comparativo entre dados de educação e dados 

econômicos, demonstrando que os países que possuem melhores indicadores sociais, 

investiram no passado em educação, e hoje possuem boa situação econômica. Citou 

também que o Rio Grande do Sul é o estado que mais possui Regimes Próprios de 

Previdência Social, num total de 326 RPPS.    Colocou as previsões de PIB, IPCA, Câmbio 

e SELIC. Apresentou quatro produtos de investimento, colocando os riscos de cada um e 

as rentabilidades esperadas. Também citou que este ano devemos ter calma, disciplina e 

paciência se quisermos atingir Meta Atuarial. Os Conselheiros avaliaram o seminário como 

produtivo e concluíram que, atualmente, os melhores investimentos são em IRFM-1, 

IMAB+5 e IDKA2. A reunião ordinária prossegue, tendo continuidade a construção do 

regimento interno do Comitê de Investimentos, o qual passam a ter corpo o Capítulo III (da 

Competência), o Capítulo IV (das Atribuições dos Conselheiros), Capítulo V (das Reuniões 

e do Funcionamento), Capítulo VI (das Responsabilidades) e Capítulo VII (Disposições 

Gerais), concluindo o Regimento Interno, o qual será formatado e revisado por todos os 

Conselheiros do Comitê de Investimentos, para posterior encaminhamento à Assessoria 

Jurídica da Prevpel para dar seu Parecer Legal. Nada mais havendo a tratar a presente 

reunião foi encerrada. Eu, Conselheiro Daniel, lavrei e digitei a presente ata que, após lida 

e aprovada, será devidamente assinada por todos os presentes. 


